



Efectividad en el Tratamiento con CPAP en pacientes con Síndrome de Apnea Hipopnea del Sueño (SAHS) en la población adulta en la Clínica Neumológica y del Sueño (Cúcuta, N. de S.) Julio – Octubre de 2014

Orlando Alvarez Bayona, Daniel Fernando Blanco Uribe, Víctor Raúl Cáceres Niño

RESUMEN

Este artículo caracterizó la sintomatología que presentaron los pacientes que acudieron a la Clínica Neumológica y del Sueño, Cúcuta, Norte de Santander; permitiendo evaluar cuáles eran los síntomas significativos por los que consultaban los pacientes antes de realizar el diagnóstico del Síndrome de Apnea Hipopnea del Sueño, confirmado por medio de la polisomnografía. Posteriormente, fue instaurado manejo con CPAP, permitiendo medir de forma objetiva la efectividad del tratamiento, evaluando la disminución de los síntomas, mejoría en la calidad de vida de estos pacientes tanto en su ámbito laboral como social. Se plantea su impacto positivo disminuyendo la morbi-mortalidad, repercutiendo esto directamente en la disminución de costos al servicio de salud.

Palabras clave: Síndrome de Apnea Hipopnea del Sueño (SAHS), Polisomnografía, CPAP, Índice de Apnea Hipopnea.

